



INVITATION A UNE RENCONTRE DE REFLEXION ETHIQUE

Alimentation des personnes âgées à domicile : quels enjeux ? Regards croisés

Le 25 novembre 2022

De 9h00 à 12h

Auditorium de la Maison de la Musique

Place de la Rebmatt

67150 ERSTEIN

(Attention, sur place, nombre de places de parking longue durée limité

Prévoir de se garer à proximité)

Accueil à partir de 8h30

Sur inscription

marie-helene.blondel@alsace.eu



Financement exceptionnel possible pour des temps d'auxiliaire de vie salariée, par l'association des IDEC des SSIAD du Bas-Rhin, dans la limite des fonds dédiés.

Renseignements au : 03 88 30 32 69

*A partir de situations rencontrées par les professionnels,
Regards croisés juridique, psychologique, éthique, gériatrique...
Ponctués d'échanges et de questionnements.*

Avec la participation de :

- **Michel HASSELMANN,**
Directeur du site d'appui alsacien de l'Espace de réflexion éthique Grand Est (EREGE), professeur émérite de réanimation médicale
- **Marc BERTHEL,**
*Professeur émérite de gériatrie, créateur du master « Gérontologie : éthique et pratiques » et membre du Centre Européen d'Enseignement et de Recherche en Ethique,
Université de Strasbourg*
- **Patrick KARCHER,**
Géiatre à l'hôpital de la Robertsau, Hôpitaux Universitaires de Strasbourg
- **Marie-Christine PFRIMMER,**
Présidente de l'association Alsace Alzheimer
- **Michaël ROQUART,**
Juriste à la Direction des affaires juridiques de la Collectivité européenne d'Alsace
- **Frédéric JEANNIN,**
Psychologue clinicien au Pôle de gériatrie des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg